

SANIDAD

Además convoca tres nuevos cursos de formación permanente para el personal sanitario

INGESA organiza por segunda vez unas jornadas sobre cuidados paliativos

Los próximos 28 y 29 de noviembre, en el salón de actos del Hospital Comarcal, se celebrarán las II Jornadas de Cuidados Paliativos que organiza el Ingesa y que están dirigidas en especial para el personal sanitario del Área de Salud de Melilla y profesionales que estén interesados en la importancia que tienen los cuidados paliativos, así como a la ciudadanía en general.

Redacción

Melilla Hoy

Organizadas por la Unidad de Formación del área de Atención Especializada del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) y con la colaboración de la Consejería de Bienestar Social y Sanidad de la Ciudad Autónoma y la Facultad de Enfermería de Melilla de la Universidad de Granada, tienen como objetivos dar a conocer el "Plan de Cuidados Paliativos de INGESA", sensibilizar a los profesionales y al ciudadanía sobre la importancia de los cuidados paliativos y resaltar la trascendencia de la dignidad como fin principal en los cuidados paliativos.

Las jornadas cuentan con 1'5 créditos, certificados por la Facultad de Enfermería de Melilla de la Universidad de Granada, y la Consejería de Bienestar Social y Sanidad ha solicitado que sean consideradas de interés sanitario. El plazo de inscripción finaliza en la mañana del inicio de las jornadas, el 28 de noviembre, o cuando se complete el aforo máximo del salón de actos del Hospital Comarcal.

Cursos

Por otra parte, ya se encuentran abiertos los plazos de inscripción de tres cursos de formación permanen-



Las inscripciones se realizan en la biblioteca del Comarcal

te, destinados a los profesionales sanitarios, organizados por la Unidad de Docencia del INGESA. El primero, "Movilización de pacientes" (16 horas teórico-prácticas), se desarrollará en el centro de salud "Zona Centro", en horario de 16:30 a 20:30 horas, del 26 al 29 de noviembre, y está dirigido a profesionales que desarrollen su actividad en instituciones sanitarias y tengan en sus tareas habituales el manejo, la atención y el transporte de pacientes. El segundo de los cursos, "Lactancia materna" (20 horas lectivas. Acreditación IHAN Nivel I), se celebrará en la Unidad Docente

de Matronas en el centro de salud "Zona Centro", los días 29 y 30 de noviembre, en horario de 08:30 a 13:45 y de 15:30 a 17:30 horas, y el 1 de diciembre de 08:30 a 14:00 horas. Por último, el curso "La política de igualdad de oportunidades" (20 horas lectivas), se celebra el 30 de noviembre en el salón de actos del Comarcal. Está dirigido a profesionales de la salud que deseen incorporar el enfoque de género a su actividad asistencial. Las inscripciones se formalizarán en la Secretaría de Formación, en la Biblioteca del Comarcal.



Representantes de SATSE encargadas de la conferencia



Los pequeños siguieron con detenimiento la charla

SATSE ofrece una charla en el CEIP Eduardo Morillas

Redacción

Melilla Hoy

Coincidiendo con el "Día Internacional de la Infancia" representantes del Sindicato de Enfermería SATSE, ofrecieron una charla sobre la educación para la salud

en el CEIP Eduardo Morillas a niños de 3º de primaria. Se trasladaron a los pequeños nociones sobre el papel de la enfermera y se les hizo entrega del cuento "La gran aventura de Vera", creado por SATSE, en papel y un CD con el cuento en español/inglés.

DEPILACIÓN LÁSER ALEJANDRITA, LA MÁS EFICAZ

LA LUZ PURA DEL LÁSER ALEJANDRITA ES LA DE MAYOR PRECISIÓN.

"QUE NO TE ENGAÑEN"

TENEMOS LOS MEJORES RESULTADOS EN :

DEPILACIÓN EN TODO TIPO DE PIELES
MANCHAS SOLARES Y SENILES
ARAÑAS VASCULARES FACIALES

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN UN EXCELENTE EQUIPO DE MEDICOS Y ENFERMERAS

Visítanos en  clinicaimera@gmail.com

c/ Luis de Sotomayor nº 5
bajo izqda. 52004 Melilla
T. 952 683416 T.+F. 952685375

EDUCACIÓN

Ayer intervinieron Sebastián Sánchez Fernández, José Manuel Cabo Hernández, Carmen Enrique Mirón y Francesco Bruno Bondanini

Biodiversidad, educación y ambiente social, tema central del curso de Interculturalidad

En la tarde de ayer martes, 20 de noviembre se desarrolló la cuarta sesión del curso "Diversidad Cultural y Educación Intercultural II". Se trata de una iniciativa organizada por SATE-STEs y la

Facultad de Educación y Humanidades de Melilla en la sala de claustro del IES Leopoldo Queipo. las enseñanzas se están impartiendo a lo largo del mes de noviembre.

A.M.

Melilla Hoy

El primer asunto tratado ayer fue "Biodiversidad educación y ambiente social: una propuesta de educación para el desarrollo sostenible desde una cultura de paz" con Sebastián Sánchez Fernández, José Manuel Cabo Hernández, Carmen Enrique Mirón.

La sesión tuvo continuidad con "Metodología participativa en un trabajo de investigación con los migrantes del CETI, a cargo de Francesco Bruno Bondanini

Carmen Enrique Mirón, José Manuel Cabo Hernández y Sebastián Sánchez Fernández son profesores de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla de la UGR, mientras que Francesco Bruno



Las ponencias se están desarrollando en el IES Leopoldo Queipo

Las ponencias son originales y basadas en la práctica, la reflexión y la investigación educativa de Melilla

Bondanini, es Doctor en Antropología Social con su tesis "construcción identitaria de los inmigrantes en los lugares de frontera en europa" y es coordinador del proyecto de acción social participativa, investigación y sensibilización "Macaré"; del proyecto "Reconstruir la vida en la frontera".

Las ponencias son originales y basadas en la práctica, la reflexión y la investigación educativa de Melilla.

Hoy comienza el curso taller de inteligencia emocional en el Campus de la UGR en Melilla

Cuenta con 5 créditos LC y 2 créditos ECTS. El primer ciclo se desarrollará los días 21-22-26-28 y 29 de noviembre, de 17 a 21 horas

Arranca en el Campus de Melilla el curso-taller de inteligencia emocional que organiza el Vice-decanato de Estudiantes, Extensión universitaria y Cooperación de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla, los días 21-22-26-28 y 29 de noviembre, de 17 a 21 horas (primer ciclo) y que imparte la artista y licenciada en Bellas Artes Sonia Carretero.

Redacción Melilla Hoy

Las inscripciones en este curso, que cuenta con 20 plazas, pueden hacerse en el despacho 116 del Campus.

La matrícula cuesta 50 euros (incluido el material). Se han asignado 5 créditos de libre designación (LC) y 2 créditos ECTS. (En el sistema ECTS se entiende por carga total de trabajo del estudiante el número total de horas de trabajo que dedica a las tareas que se le encomiendan para el logro de los objetivos de un programa.

En las horas totales de trabajo que mide un crédito ECTS se incluyen no solo las horas

de aula, teóricas y prácticas, sino también las horas de estudio, las horas dedicadas a la realización de seminarios, de trabajos individualmente o en grupo, de prácticas o proyectos, a la resolución de ejercicios, etc.).

Diversas materias

El curso-taller consta, entre otras materias, de pintura, escultura, danza, música, meditación o masaje.

Información e inscripciones

Para ampliar información en el despacho 116. Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla.



telepizza



TODOS LOS DÍAS DEL AÑO

2X1 En Pizzas Medianas y Familiares

Pague 1y llévase 2, hasta 5 ingredientes

LOS DOMINGOS 3X1 pague 1 y recoja 3, hasta 5 ingredientes (excepto en días festivos locales y nacionales)

Para consumir en nuestro local...

3x1

de Lunes a Viernes de 13,30 h. a 15,30 horas



Cobro con tarjeta a domicilio importe mínimo 15€

Avísenos al hacer el pedido para llevar datáfono

Hemos creado una nueva línea de pizzas Halal, con todos los ingredientes en su elaboración totalmente separados.



Disponemos de salón independiente, climatizado para eventos y cumpleaños con parque infantil. Pida presupuesto

Servicio a Domicilio

de 13,30 a 15,30 h. y de 20 a 23,30 h.

Teléfono: 952691256
Edificio Heracles local 5

